
     
  Gruppo Consiliare 
  FORZA ITALIA 
  Carpi 

Al Presidente del Consiglio 
Al Sindaco di Carpi 

All’Assessore di competenza 
 

INTERROGAZIONE 
 
- Oggetto: collegamento stradale Carpi-Modena 

 
A breve questa amministrazione presenterà alla città, il Bilancio di previsione 
2007 . Strumento  con il quale cercherà di dare risposte ai bisogni e alle 
richieste del territorio. 
Da sempre uno dei nodi è rappresentato dalla viabilità extraurbana ed in 
particolar modo dall’asse Carpi – Modena. 
E’ opportuno ricordare come nel C.C. del 16 Dicembre 2004 fu messo in 
discussione e votato all’unanimità un odg a firma dell’allora segretario dei Ds 
Simone Tosi, in cui si mettevano in evidenza le problematiche croniche 
dell’asse in oggetto e impegnava il Sindaco ad attivarsi nelle sedi istituzionali 
locali (Provincia e regione) perché affrontassero in termini risolutori il 
problema. 
 
La novità di quell’odg, non stava tanto nella enunciazione del problema, cosa 
peraltro sempre sollevata da Forza Italia sia in Comune che in Provincia , 
quanto nella netta presa di posizione del partito di maggioranza incline, fino a 
quel momento, a snobbare le richieste delle minoranze ma anche di 
innumerevoli cittadini pendolari , lavoratori, studenti ed esponenti di 
associazioni di categoria. 
 
A fronte, quindi, dei tempi di percorrenza, sui quali poco o per niente, hanno 
inciso le rotatorie realizzate , il numero di incidenti più o meno gravi assai 
frequenti, il concomitante disservizio fornito dalle alternative rappresentate dal 
treno e dal trasporto pubblico su gomma 
 
Si chiede: 
- cosa si è realizzato dalla richiesta del C.C. del dicembre di due anni fa 
- quali i progetti, se esistono, da realizzare nel breve periodo 
- quale il progetto complessivo per rendere più efficace il collegamento tra 

Carpi ed il capoluogo. 
 
 
Carpi, lì 15-11-06                               Andreoli Roberto 
                                                          


